CDU-Fraktion

(Anfrage Nr. 0581/2014)

Eingereicht am 07.03.2014 um 09:20 Uhr.

In die Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zu "Aufstocker" in der Stadtverwaltung

Die Frankfurter Rundschau hat am 18.02.2014 berichtet, dass in der Verwaltung der Stadt Frankfurt "einige Hundert 'Aufstocker'" arbeiten. Hierbei handle es sich um Frauen und Männer, "die so wenig verdienen, dass sie auf zusätzliche Unterstützung vom Jobcenter angewiesen sind". Beispiele hierfür seien Mitarbeiter in der Grünpflege oder Schulhausmeister (Vgl. Frankfurter Rundschau vom 18.02.2014).

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

- 1. Beschäftigt die Landeshauptstadt Hannover so genannte "Aufstocker"? Wenn ja, wie viele und in welchen Bereichen?
- 2. Gibt es seitens der Verwaltung Überlegungen, beispielsweise durch Umstrukturierungen oder anstehende Pensionierungen, wie die Zahl der "Aufstocker" reduziert werden kann?

Jens Seidel Vorsitzender

Hannover / 10.03.2014